

Sportgaststätte Murgtalblick



Koch Octavian vor dem neuen Holzkohlegrill im Biergarten, wo ein reichhaltiges Buffet gegrillt und in der Sportgaststätte frisch serviert wurde.



SVM Ballspender gesucht!

Für die kommende Spielrunde unserer Fußballer wollen wir wieder Ballspender für unsere Heimspiele gewinnen! Jeder hat hierbei die Möglichkeit, mit 50,- Euro den Spielball bei den SVM Heimspielen zu sponsern. Im Gegenzug werden die Ballspender hier im Sportblättel bzw. auf unserer Internetseite veröffentlicht. Der Verein freut sich auf zahlreiche Ballspender!



Die Marienkäfer spielen gegen das Team der Elefanten ein Fußballspiel. Zur Halbzeitpause führen die Elefanten mit 20:0! Im 2. Abschnitt wechseln die Marienkäfer ihren Tausendfüßler ein. Am Ende gewinnt das Team der Marienkäfer mit 40:20!!! Nach dem Spiel fragt der Kapitän der Elefanten den Spielführer der Marienkäfer, warum sie den Tausendfüßler nicht zu Beginn des Spieles einsetzen?!? Der Kapitän der Marienkäfer antwortet: "Der braucht immer so lange, bis er seine Fußballschuhe angezogen hat"!

Jugendabteilung

Hast du Lust auf Teamgeist, Kameradschaft, Mannschaftssport und sportliche Leistung? Wir freuen uns auf jeden neuen Jugendspieler. Jungs und Mädchen in den Altersklassen von 5 bis 18 Jahren sind bei uns recht herzlich willkommen.

Weitere Infos über die Jugendleitung:

Paul Fuhrmann, Telefon 01577-4191634 oder
Björn Blessing, Telefon 0177-4491808

Torsten Schnepf neuer Trainer

Mit Torsten Schnepf konnte der SVM ab der Runde 2009 einen Trainer verpflichten, welcher in Michelbach kein Unbekannter ist! Seine Laufbahn begann der jetzt 36-jährige Fußballtrainer in der E-Jugend des SV Ottenau.



Danach spielte er 3 Jahre für den SV Ottenau und 2 Jahre für den FC Lichtental in der Landesliga, bevor er wieder zum SV Ottenau in die Bezirksliga wechselte.

Sein Einstieg ins Traineramt begann Torsten Schnepf bereits mit 25 Jahren als Spielertrainer beim SV Selbach. In den Jahren 2002 bis 2005 war Schnepf als Spielertrainer beim heimischen SV Michelbach aktiv und führte hierbei die Grünweißen zur Vizemeisterschaft im Jahre 2005. In den weiteren Jahren war Torsten Schnepf Trainer beim FC Weisenbach und A-Jugend Trainer des SV 08 Kuppenheim und zuletzt beim SV Ottenau.

Klaudia & Stefanie Rieger
Med. – u. Fachfußpflege

Hatzelbergweg 5
76571 Gaggenau-Michelbach
☎07225-72725



39. Sportblättel

Juli - August 2009
Auflage 2.500



Sportgaststätte erweitert Angebot

Genau vor einem Jahr übernahm die griechische Familie Emmanouil die Michelbacher Sportgaststätte „Murgtalblick“. Was die Pächterfamilie in enger Zusammenarbeit mit der Vereinsverwaltung in den vergangenen Monaten geleistet hat, kann sich sicherlich sehen lassen. Die Gast- und Wohnräume und vor allem der Biergartenbereich wurden komplett neu gestaltet! Dabei legte die griechische Familie viel Wert auf Ambiente und Gemütlichkeit. Die frische griechische, deutsche und italienische Küche, sowie der neue Holzkohlegrill im Biergarten treffen voll und ganz den Geschmack der Gäste.

**Ab sofort gibt es täglich
zahlreiche Aktionen in der
Sportgaststätte „Murgtalblick“**